





"La movilidad en la sociedad contemporánea"

La movilidad es una dimensión constitutiva de la sociedad contemporánea. La necesidad de diversos tipos de movilidad está creciendo y evolucionando, mientras que las personas y las empresas buscan nuevos medios dirigidos a satisfacer sus propias necesidades, otras instancias están buscando formas más eficientes para reducir el impacto ambiental del sector transporte, así como la sustitución de los combustibles y energéticos.

El movimiento de mercancías, personas, ideas e información se concreta en las escalas urbana, regional y global, incorporando avances tecnológicos e impulsando la construcción de infraestructuras que faciliten los intercambios modales, con efectos transformadores en espacios y territorios. A medida que las ciudades crecen, las regiones se articulan y los países se integran, las mejoras en la movilidad imponen nuevos retos, problemas y oportunidades.

El objetivo de este segundo encuentro en investigación urbana y ambiental, organizado por el Centro de Estudios Demográficos, Urbanos y Ambientales, es reunir a expertos en movilidad, transporte, planeación urbana, medio ambiente y desarrollo regional y urbano para presentar investigaciones y debatir sobre la movilidad desde un punto de vista integral, como fenómeno social, económico y espacial. Entre los temas a discutir se encuentran:

- Infraestructuras y proyectos para la movilidad
- Formas y magnitudes de la movilidad de personas
- Los impactos sociales, económicos y territoriales de la movilidad
- La gestión eficiente en el transporte
- Las buenas prácticas en el campo de la movilidad sustentable y segura
- Movilidad y accesibilidad en las políticas urbanas
- Experiencias de la movilidad e inmovilidad

María Eugenia Negrete y Alejandra Trejo Comité Organizador

Contact

menegret@colmex.mx abtrejo@colmex.mx lucia.ruiz@colmex.mx



5 y 6 de octubre de 2016

El Colegio de México Sala Alfonso Reyes 9:00 h





